

Le Venezuela et l'Iran signent des accords pour affronter la guerre économique



Caracas, 27 juin (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a souligné l'importance des relations de son pays avec l'Iran pour combattre la guerre économique que doit affronter le gouvernement de Caracas.

Lors de la signature d'accords bilatéraux à Caracas, Nicolás Maduro a remercié Téhéran de son aide. L'Iran était représenté par son ministre de l'Industrie, des Mines et du Commerce, Mohammad Réza Nematzadeh.

Le président vénézuélien a commenté tous les accords signés, dont celui visant à affronter la guerre économique prenant pour cible les systèmes de distribution et d'approvisionnement des articles de première nécessité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60624-le-venezuela-et-liran-signent-des-accords-pour-affronter-la-guerre-economique>



Radio Habana Cuba